

E N DETALLE

CCOO de Industria se congratula por el acuerdo en Alumalsa tras un proceso negociador complicado



El pasado lunes 13 de julio, la comisión negociadora ratificó en el SA-MA el convenio colectivo de la empresa Alumalsa. Un acuerdo en el que se establecen las condiciones laborales de los trabajadores hasta

finales de 2017 y que se ha conseguido tras diez días de paros indefinidos. Los 500 trabajadores de la plantilla volvieron a su puesto de trabajo en la noche del martes 14 de julio y

se volvía a reanudar la actividad de la empresa.

CCOO Industria de Aragón criticó a una parte del comité de huelga que carece de representación en el comité de empresa por su “falta de coherencia” y su intención de paralizar el proceso.

Por otro lado, se felicita por el acuerdo alcanzado que mejora notablemente las condiciones de trabajo de la plantilla y supone una subida salarial lineal de 400 euros anuales por trabajador para este año, de 450 para el próximo y de 500 para el 2017. Además, se elimina un tramo de la doble escala salarial para los nuevos trabajadores y se aprueba la reducción gradual de la jornada laboral, que será de 223 días al año en 2015, 222 en 2016, y 221 en 2017.

El sindicato apuesta por esta empresa puntera en el sector de componentes del auto y referente en Aragón.



La foto de la semana



Los trabajadores de Cables de Comunicaciones realizaron una manifestación en Zaragoza, el pasado miércoles 15 de julio, para reclamar a la dirección de la empresa que se siente a negociar el convenio de la empresa.

Después de un periodo de congelación y de esfuerzos por parte de la plantilla, la representación de los trabajadores reclama incrementos salariales considerables y la consolidación de empleo fijo en la empresa. Con más de 14 días de paros de dos horas, los trabajadores de Cables de Comunicaciones, la plantilla de la empresa decidieron realizar esta protesta que comenzó en la Plaza de España de Zaragoza para posteriormente recorrer las calles del Coso, Calle Aranda, Plaza de Europa y finalizar en las instalaciones de la Expo. El calendario de protestas de la plantilla continúa en estos próximos días 15, 16 y 17 de julio frente a la puerta principal de la empresa.